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Abstract (en)
[origin: ES252430U] Load of at least two layers of rolls of compressible material. In such load, the rolls of each layer are placed side by side and in
contact with each other, while the rolls of two superposed layers are in mutual contact by their lower or upper generatrix. The load further comprises
two plates adjacent to the end layers of rolls, and two binders bearing on the plates and orientated at right angle between each other. Application
particularly to the conditioning of rolls of fiber insulating materials.

Abstract (fr)
L'invention concerne un fardeau d'au moins deux couches de rouleaux d'un matériau compressible. Dans ce fardeau, les rouleaux de chaque
couche sont placés côte à côte et en contact les uns des autres, tandis que les rouleaux de deux couches superposées sont en contact mutuel
par leur génératrice inférieure ou supérieure. Le fardeau comporte en outre deux plaques profilées attenant aux couches extrêmes de rouleaux,
et deux liages prenant appui sur les plaques profilees et orientés orthogonalement l'un par rapport à l'autre. L'invention s'applique notamment au
conditionnement de rouleaux en matériaux isolants fibreux.
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